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Antrag Mittelanforderung Krenmarkt 
 

 
Baiersdorf, 11.10.2021 

 
Sehr geehrte Frau stellvertretende Bürgermeisterin, 
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen, 
 
die CSU-Stadtratsfraktion beantragt, in den Haushalt des Jahres 2022 entsprechende Mittel für die Durchführung 
eines Krenmarktes einzustellen. 
 
Begründung: 
In der Zeit der Pandemie (in den Jahren 2020 und 2021) wurde intern beschlossen, keine Kerwa, keinen Kren- und 
Adventsmarkt abzuhalten.  
Die Stadt Baiersdorf hat als Meerrettichstadt im Laufe der Jahre eine hohe Bekanntheit erreicht, die sich u.a. an der 
steigenden Besucherfrequenz der alljährlichen Meerrettichmärkte messen lässt.  
Wie uns berichtet wurde, gab es auch in diesem Jahr Besucher aus der näheren, aber auch weiteren Umgebung, die 
unseren Krenmarkt besuchen wollten. Auch diese Besucher waren bei Befragung wie wir der Meinung, dass unser 
Markt und die Tradition der „Krenweiber“ sowie das Binden und präsentieren der Krenkrone auch weiterhin 
Bestand haben muss.  
Zudem erlangt der Meerrettich mit seinen wertvollen Inhaltsstoffen in der Kräuterheilkunde immer höhere 
Bedeutung und verdient somit auch aus gesundheitlichen Gründen die besondere Aufmerksamkeit einer 
Meerrettichstadt wie Baiersdorf.  
 
Wir bitten, die für die Abhaltung unseres Krenmarktes nötigen finanziellen Mittel in den Haushalt 2022 
einzustellen. Um die zukünftige Fortführung eines Krenmarktes zu gewährleisten, sollten die entsprechenden 
finanziellen Mittel auch bei der langfristigen Finanzplanung berücksichtigt werden.  
 
Herzlichen Dank! 
 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Dorothea Neubauer 
CSU-Stadtratsfraktion 
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